

# ¡MALVENIDO, Mr. CARTER!

El centro de Madrid ya está vestido con esa bandera de barras y estrellas que a tantos rincones del mundo llevó la guerra y la miseria. Y es que el día 25 llega a nuestro país Jimmy Carter Presidente de EE.UU. para entrevistarse con el Rey y con Adolfo Suárez.

El mito americano cayó hace tiempo, y ya a nadie convence esa sociedad a pesar de como la pintan en las películas yanquis de la aburridísima TVE.

Muchos son en EE.UU. los trabajadores en paro. La población negra, india o de habla hispana es fuertemente discriminada y no tienen aún los mismo derechos que los blancos, el año pasado varios miles de trabajadores indios tuvieron que ocupar por la fuerza tierras que les pertenecían para no morir de hambre. Muchos jóvenes de color no encuentran trabajo y la delincuencia juvenil ha aumentado muy peligrosamente. La derecha más reaccionaria a través del Ku Kus Klan (especie de Fuerza Nueva) actúa salvajemente cometiendo todo tipo de actos terroristas contra los trabajadores de color. Aún la mujer americana no ha conquistado su derecho a la igualdad.

En la situación creada tras la brutal invasión de Afganistán por la URSS la otra superpotencia, el imperialismo USA se ha visto "obligada" en todo el mundo a reorganizar sus fuerzas en un intento de frenar el avance militar de la URSS y de mantener su bastón de mando en alto.

Carter viene a Europa para tratar de afirmarse como capitán jefe de los gobiernos europeos. Carter no viene como ganador de casi nada sino como perdedor que trata de recuperarse en unas cuantas jugadas. El poderío del dólar está a la baja.

Durante los años pasados el régimen de Franco lejos de defender los intereses de España, de nuestra economía, de nuestra seguridad y de nuestras tierras dió al imperialismo USA, -a su dinero, a sus armas, y a su podrida cultura-, un cheque en blanco para instalarse en nuestro país. Hoy el Gobierno de UCD es continuador en lo fundamental del pro-yanquismo que caracterizó al dictador. Al Gobierno de Adolfo Suárez le tiemblan las piernas, ante el poderío americano y se somete en la mayoría de las ocasiones al Gobierno reaccionario y belicoso de la Casa Blanca. Para congratularse con él y darle la bienvenida UCD ha hecho público, la semana pasada, su decisión de meter a nuestro país en la OTAN.

UCD se fija más en los gustos e intereses del imperialismo yanqui, y en cómo aumentan las ganancias de los bancos y de las grandes empresas españolas que en lo que pensemos o queramos la mayoría de los ciudadanos de este país.

El PARTIDO DE LOS TRABAJADORES piensa que el pueblo debe participar, y cada vez más, en la toma de decisión de los asuntos que le concierne ¡Ya está bien de ser un convidado de piedra en este festín! Así pues hacemos un llamamiento a todos los Partidos de izquierda, a todas las fuerzas sindicales, a todos los hombres y mujeres progresistas para que unamos nuestras fuerzas a fin de conseguir que la entrada o no de España en la OTAN sea decidido en Referéndum Popular.

Carter está haciendo campaña electoral, durante estos días para ser reelegido Presidente de los EE.UU., así pues su viaje a Europa es una continuación de ésta, - la señora de Carter ya tiene preparado en Madrid un tablao flamenco para hacerse la foto con mantilla y peineta, Carter viene a ganar votos a nuestra costa y a aprovecharse de que en Madrid gobierna un partido que no defiende los intereses nacionales de España.

WALLACE CARTRIDGE

El mundo está amenazado de una nueva Guerra Mundial. En Moscú y Washington gobiernan hombres que han convertido sus países en productoras incansables de máquinas de guerra, y que sueñan despiertos con dominar el mundo.

Todos los pueblos incluido el americano y el soviético, debemos luchar contra quienes en cualquier parte del mundo provocan guerras. Contra quienes como Hitler intentan poner el mundo a sus pies.

Mr. Carter habla de paz pero hace la guerra. Mister Carter no viene a España representando a los mineros de su país, que han estado recientemente varios meses en huelga, ni a las mujeres oprimidas, ni a los hombres de color discriminados, ni a la intelectualidad antiimperialista, ni a la juventud que sufrió cárcel y exilio por no querer ir a la guerra de Vietnam. Mister Carter viene representando al imperio de guerra que utiliza sus muchos dólares para comprar gobiernos y voluntades que le sirven.

Por eso Mister Carter aunque las autoridades de nuestro país le den la bienvenida, no crea usted que se la damos los pueblos de España que queremos progreso para nuestro país, paz para todo el mundo y una España Independiente y Soberana.

!Por la Independencia nacional de España!

!No a la entrada de España en la OTAN! !Referéndum Popular!

!No a las bases militares yanquis!

!Abajo el Gobierno proyanqui de UCD!

Comité Ejecutivo de Madrid  
PARTIDO DE LOS TRABAJADORES.

Madrid, 20 de julio de 1980.